

saint-pardoux-soutiers

Le garage fait peau neuve



La circassienne Anne-Charlotte Mary et le musicien Alexandre Griffiths. (Photo cor. NR, Michel Paradinas)

Vendredi 19 septembre, lors de l'inauguration du nouveau garage AS Automobile à Saint-Pardoux, la circassienne Anne-Charlotte Mary et le musicien Alexandre Griffiths ont offert un spectacle particulier dans un lieu improbable, un garage automobile ! Ils ont ravi un peu plus d'une centaine d'invités pour fêter ce nouvel espace de travail conçu par Anthony et Marie Saboureau afin d'améliorer

les services proposés. Le samedi, c'est aussi une centaine de clients qui sont venus découvrir le nouvel écrin réservé à leur véhicule pour son entretien. Il y avait une tombola avec de nombreux lots offerts par les différents acteurs économiques du village. Cette journée a permis aux deux équipages féminins du prochain 4L Trophy d'obtenir deux nouveaux partenaires.